
Date Lieu Lieu et demande Responsable Délais Date réponse Traitement

1
Atelier cadre de vie 

18.05.10
Parking du Marché

Requalification du Parking : Le tracé des places de stationnement 

n'est pas adapté pour les voitures + Trop de camions : perte de 

place. 

Infra - études

Une étude a été réalisée par SARECO.  Une étude spécifique est 

menée par la ville sur la réorganisation et le réaménagement de 

ce parking.

Proposition POT 2012 

(sous réserve du vote 

du CM)

05/10/2011 A suivre

2
Atelier cadre de vie 

18.05.10
Bd de la Seine

Réhaussement de la chausée aux intersections pour ralentir les 

véhicules
Infra - voie publique

Les habitants souhaitaient l'installation de coussins berlinois 

mono-blocs dans les deux sens de circulation. Cette solution est 

trop coûteuse et il n'est pas possible de les déplacer si leur 

positionnement s'avère inefficace, contrairement aux deux 

blocs qui sont vissés. Les coussins berlinois seront posés 

prochainement.

oct-11 05/10/2011 A suivre

3
Atelier cadre de vie 

18.05.10
Bd de la Seine

Maintenance des aménagements du réseau vert (proximité Gare) - 

Marquage au sol et mobilier antistationnement
Infra - voie publique

Un potelet a été mis en place. Celui-ci est amovible, après 

négociation avec le commerçant, pour faciliter ses livraisons.
juin-11 05/10/2011 Demande traitée

4
Atelier cadre de vie 

18.05.10
Rue Michelet Requalification de la rue Infra - circulation 2012 05/10/2011 A suivre

5
CDQ enfants 

22.05.2010
Rue des Sorbiers   

Jeux gamme "grands" peu attractifs devant le Centre Social des

Acacias 
Envrt

Un atelier participatif avec les enfants a 

travaillé sur des propositions de remplacement 

des jeux.

juin-11 05/10/2011 Demande traitée

6
Atelier cadre de vie 

20.10.2010
Bd de la Seine

Stationnement illicite et installation non autorisée de tables sur le 

trottoir par les gérants de café 
Infra - voie publique

Une mise en demeure a été effectuée par le service 

infrastructure et l'emplacement a été libéré. Seule les services 

de police sont maintenant compétent pour intervenir en cas de 

non respect du règlement.

2011 05/10/2011 Demande traitée

7
Atelier cadre de vie 

20.10.2010
Avenue J. Quentin

Au bout de l'avenue, avant le pont (limite rue de Stalingrad), 

mettre du bithume sur les tranchées non rebouchées 
Infra - Voie publique Eté 2011 05/10/2011 Demande traitée

8
Atelier cadre de vie 

20.10.2010

Pont 

Quentin/Stalingrad
Nettoyage/décapage des parois du pont RATP/infra 2011 05/10/2011 A suivre

9
Atelier cadre de vie 

20.10.2010

Angle B. 

Frachon/J.Quentin

Réaménagement d'une butte. Des plantations avaient été 

réalisées il y a quelques années mais elles n'ont pas tenues. 

Réaliser des plantations plus pérennes?

OMHLM/Environne

ment

Proposition POT 2012 

(sous réserve du vote 

du CM)

05/10/2011 A suivre

10 CDQ 08.02.2011 Rue Zilina
Des voitures stationnent sur les emplacements non autorisés, ce 

qui rend la circulation difficile.
Infra - circulation Eté 2011 05/10/2011 Demande traitée

11
Atelier cadre de vie 

03.03.2011

Jean Allemane/J. 

Quentin

Accessibilité difficile sur le trottoir à cause du bateau. Retirer la 

bordure et mettre le bateau à la place 
Infra - voie publique oct-11 05/10/2011 A suivre

12
Atelier cadre de vie 

03.03.2011
Place du Marché

Stationnement de voitures hors jours de marché car les plots ne 

sont pas remis après le nettoyage du marché.
Infra - voie publique

Des barrières ont été installées avec un système de clés 

bloquées dans la barrière lorsque celle-ci est ouverte. 

L'utilisateur a donc l'obligation de la refermer en partant pour 

récupérer sa clé.

Eté 2011 05/10/2011 Demande traitée

13
Atelier cadre de vie 

03.03.2011
Quartier Mener une réflexion sur le civisme Atelier 2011-2012 05/10/2011 A suivre

14
Atelier cadre de vie 

03.03.2011

Au niveau du 90 

avenue Jules Quentin 

L'accessibilité est difficile pour les personnes à mobilité réduite. 

L'atelier propose de supprimer la bordure pour faciliter cet accès.
Infra - voie publique juin-11 05/10/2011 Demande traitée

15 CDQ 30.03.2011
Carrefour 

Zilina/Chasse

Des voitures mal stationnées rendent la visibilité et la circulation 

difficiles.
Infra - circulation 2014 05/10/2011 A suivre

16 CDQ 30.03.2011

Dalle A86 - angle av. 

Benoit Frachon/rue 

Jules Quentin

Devenir de l'aire de jeux. Les habitants souhaitent qu'une 

réflexion s'engage sur l'amélioration de cet espace 
Environnement

Proposition POT 2012 

(sous réserve du vote 

du CM)

05/10/2011 A suivre

17 CDQ 30.03.2011 Quartier Débattre du plan de circulation et du stationnement Infra - circulation oct-11 05/10/2011 Demande traitée

18 CDQ 30.03.2011

Passage entre rue de 

la Chasse et av 

B.Frachon

Entretien irrégulier de cet espace. Infra - propreté juin-11 05/10/2011 Demande traitée

19 CDQ 30.03.2011 Parking du marché
Une remorque est stationnée depuis plusieurs semaines, attachée 

à un poteau.
Infra - circulation juin-11 05/10/2011 Demande traitée

20 CDQ 30.03.2011 Avenue J.Quentin
Jalonnement des poubelles pour éviter des jets de détritus 

sauvages.
Infra - propreté 2011 05/10/2011 A suivre

Suggestion après comptage : une modification de la vitesse limite à 30 

km/h accompagnée d’aménagements de type coussins berlinois. L'étude 

de la pose de coussins berlinois pour ralentir la vitesse des véhicules 

dans le boulevard de la Seine a été réalisée. Proposition d'un plan 

d'implantation lors de l'atelier du 15 juin 2011

Cette problématique devrait se réduire dans le secteur avec le projet de reconstruction du centre commercial

L'atelier du 3 mars propose de mettre un plot au niveau de la boucherie 

pour empêcher les voitures de stationner et permettre le passage du bus

Cette opération est inscrite au programme pluriannuel d'investissement 2011 avec l’enfouissement des réseaux aériens. Début des 

travaux au 4ème trimestre 2011. L'aménagement de la voirie sera réalisé début 2012

Cette tranchée avait été ouverte en urgence à la suite du claquage d'un câble EDF. Les travaux de renforcement du câblage et les enrobés 

ont été réalisés.

Lieu exact: Au début dans la petite portion du boulevard de la Seine 

entre la boucherie et le restaurant grec. Aucune autorisation n'a été 

délivrée par la Ville à cet emplacement. 

Suivi

Proposition de l'atelier : Partitionner le parking 

résidents/visiteurs/commerçants. Installation de 2 plots en béton + 

portique hauteur. Plan M. Champesme. 

La bordure a été supprimée et des barrières ont été installées pour éviter le stationnement des véhicules.

Les propositions des enfants ont été chiffrées. Un nouveau jeu choisi prioritairement par 

les enfants a été installé et a été inauguré avec les enfants le 15 juin 2011 à 15h30. 

Le service infrastructure a à nouveau pris contact avec le service de la RATP concerné en août dernier pour demander une intervention de 

nettoyage. Aucun retour de la RATP à ce jour, malgré une relance début septembre par le chef de projet.

Il a été demandé au service environnement d'inscrire une étude pour améliorer cet espace dans le cadre du POT 2012. Le service 

environnement propose qu'une visite soit organisée sur place avec l'atelier cadre de vie pour chiffrage.

Ces plantations sont situées sur le patrimoine de l'OMHLM. La réalisation de nouvelles plantations pourrait être étudiée par le service 

études du service environnement. Les questions d'entretien restent à la charge de l'OMHLM.- A l'étude en 2011. Demande inscrite au 

POT 2012.

Groupe de réflexion à constituer à la rentrée 2011. Des campagnes de ce type ont déjà été menées à l'échelle de la ville.

La rue (portion Voltaire/Quentin) a été réaménagée cet été (2011) pour améliorer les conditions de circulation. Les carrefours 

Zilina/Quentin, et Zilina/Morin ont également été réaménagés. Le projet d'aménagement a été présenté lors de l'atelier cadre de vie du 

15 juin 2011

Après une visite sur place par les services techniques et le chef de projet de quartier, le dysfonctionnement n'a pu être identifié. Il est 

proposé de se rendre sur place avec le demandeur.

Un conseil de quartier dédié au stationnement et à la circulation se tient ce soir à la Maison du Chemin de l'Ile, en présence de Didier 

Debord, adjoint au Maire en charge de ce dossier

Il a été demandé au cantonnier du secteur d'être plus vigilant et réactif. Appeler de 39.92 en cas de dysfonctionnement.

La remorque a été enlevée.

La régie voirie installera de nouvelles corbeilles de rue sur l'avenue Jules Quentin

Dégradation régulière des plots dans le cadre d'actes de vandalisme. Le 

même problème se pose sur deux autres marchés pour les mêmes 

raisons.



21 CDQ 30.03.2011

Avenue Henri Martin/ 

niveau immeuble La 

Sablière

Demande d'une poubelle supplémentaire pour les cantonniers 

pour éviter les débordements.
Environnement avr-11 05/10/2011 Demande traitée

22 CDQ 30.03.2011
Rue Paul Morin, 

niveau rue du Progrès
Dépôt sauvage de gravats Infra - propreté juin-11 05/10/2011 Demande traitée

23 CDQ 30.03.2011
Niveau Paul 

Morin/Lecuyer
Les locaux pour les poubelles ne sont toujours pas aménagés Logirep Fin 2011 05/10/2011 A suivre

24 CDQ 30.03.2011

Avenue Jules Quentin, 

au niveau de la rue des 

Agglomérés

Panneaux de signalisation mal placés - Vitesse des véhicules Infra - voie publique 05/10/2011 Demande traitée

25 Terrain 26.05.2011 Bd Général Leclerc 
Des voitures stationnent illicitement du fait d'un plot manquant 

devant la Maison du Chemin de l'Ile. 
Infra - voie publique 2011 05/10/2011 A suivre

26 Terrain 26.05.2011 rue Zilina
Demande d'installation d'un banc sur le parcours allant de l'allée 

des Erables au centre commercial. 
Infra - voie publique 2011/2012 05/10/2011 A suivre

27
Atelier cadre de vie 

15.06.2011

Derrière je jardin 

partagé à proximité de 

la tour Porquerolles

Logirep a retiré une allumette et ne l'a pas remise. Aussi, une 

poubelle est cassée sur le terrain et n'a pas été retirée.
Logirep 05/10/2011 A suivre

28
Atelier cadre de vie 

15.06.2011

Jardin partagé logirep - 

Sorbiers

Une étude a-t-elle été réalisée pour vérifier l'état sanitaire du sol 

pour vérifier si le terrain n'est pas pollué?
Logirep 05/10/2011 A suivre

29
Atelier cadre de vie 

15.06.2011
Marché de la Gare

Est-il programmé de le repeindre étant donné son état de 

dégradation?
Architecture

Proposition POT 2012 

(sous réserve du vote 

du CM)

05/10/2011 A suivre

30
Atelier cadre de vie 

15.06.2011
Parking du marché

Revoir la hauteur des lampadaires afin qu'ils éclairent davantage 

la chaussée.
Infra - voie publique

Proposition POT 2012 

(sous réserve du vote 

du CM)

05/10/2011 A suivre

31
Atelier cadre de vie 

15.06.2011

Allée des Gors 

effondrés-Berges de 

Seine

Cette allée est fermée en permanence alors que le CG avait 

annoncé qu'elle serait réouverte.
CG 05/10/2011 Demande traitée

32
Atelier cadre de vie 

15.06.2011
Jardin des Acacias Les plots de sécurité le long de l'allée n'ont pas été remplacés. Infra - voie publique 2011 05/10/2011 A suivre

33
Atelier cadre de vie 

15.06.2011

Proximité gare RER 

Nanterre ville
Un plot situé devant la gare n'a pas été remplacé. Infra - voie publique Eté 2011 05/10/2011 Demande traitée

34
Atelier cadre de vie 

15.06.2011

Début du Bd de la 

Seine et boulevard 

Général Leclerc

Elaguage des arbres - politique d'élagage en vigueur par les 

pavillons
Environnement sept-11 05/10/2011 Demande traitée

35
Atelier cadre de vie 

15.06.2011

Réseau vert devant la 

tour Ouessant

Les plots n'ont pas été remis, les voitures stationnent donc de 

manière illicite
Infra - voie publique 2011 05/10/2011 A suivre

36
Atelier cadre de vie 

15.06.2011
Secteur Hoche

Dans le cadre du réaménagement du secteur Hoche, des 

opérations d'enterrement des réseaux, des installations 

téléphoniques et numériques vont être réalisées. Cela va-t-il 

concerner tout le secteur alentour?

Infra - voie publique 05/10/2011 A suivre

37
Atelier cadre de vie 

15.06.2011

Parc Départemental 

du Chemin de l'Ile
Les jeux proposés aux enfants sont dangereux et inadaptés. CG sept-11 05/10/2011 Demande traitée

38 CDQ 22.06.2011 Rue de Bezons
Recoin utilisé par les riverains pour déposer toute sorte de 

déchets
EPADESA Eté 2011 05/10/2011 Demande traitée

39 CDQ 22.06.2011 Rue Paul Morin Décharge sauvage Infra - propreté 05/10/2011 Demande traitée

40 CDQ 22.06.2011 Rue des Agglomérés Vitesse parfois excessive des automobilistes Infra - circulation 05/10/2011 Demande traitée

41 CDQ 22.06.2011
Avenue de la 

République

Nuisances sonores générées par les sirènes des pompiers et de la 

police à proximité de la caserne. Cette situation est due aux feux 

du secteur qui ne restent pas assez longtemps au vert. Les 

pompiers actionnent leur sirène pour passer au rouge.

Pompiers

L'avenue de la République est une voie départementale classée 

à grande circulation. Pour le Conseil Général, il paraît difficile 

d'intervenir sur les feux. Le demandeur peut éventuellement 

s'adresser à la caserne des pompiers pour leur signaler ce 

problème.

Eté 2011 05/10/2011 Demande traitée

L'appel d'offre a été lancé. Les travaux seront réalisés fin 2011.

Aucune anomalie repérée sur site sur le positionnement des panneaux. Il s'agit d'un carrefour traditionnel avec priorité à droite. Le code 

de la route est applicable et le renforcement de la signalétique n'est pas nécessaire.

Des potelets vont être installés de part et d'autre de la barrière pour empêcher le stationnement des véhicules.

Cette demande a été transmise au bailleur en juillet 2011. Pas de réponse de LOGIREP à ce jour.

Cette demande a été transmise au bailleur en juillet 2011. Pas de réponse de LOGIREP à ce jour.

Les cantonniers bénéficient de bacs pour le nettoyage de la voirie, dans lesquels des passants et des locataires de la Sablière jettent leurs 

poubelles, au lieu d'utiliser les locaux de leur immeuble. Le service habitat, dans le cadre d'une réunion sur le renouvellement de la 

convention ville-bailleur a signalé ce problème. Un bac supplémentaire pour les cantonniers a été ajouté début avril.

Un banc va dans un premier temps être installé derrière l'arrêt du mini bus au niveau du carrefour Zilina/Voltaire. Un autre banc sera 

installé plus tard dans le cadre du réaménagement de l'aire de jeux située au niveau de la rue de la Résistance.

Les services de police sont compétents pour éviter ce type de dysfonctionnement et la Ville peut difficilement résorber cette situation. 

Cependant, le service propreté est informé et restera vigilant et réactif.

Ces opérations sont distinctes. Les opérations de l'EPADESA se limitent en effet à la ZAC Seine Arche. En revanche, la Ville continue de 

travailler avec EDF sur l'enfouissement des réseaux à l'échelle de la Ville. Le secteur du Chemin de l'Ile situé aux alentours de la ZAC a été 

défini comme prioritaire. Une rencontre entre les services techniques de la ville et EDF est programmée en octobre sur cette question. 

Des éléments plus précis en termes de délais pourront être communiqués à l'issue de cette rencontre.

La réorganisation de ce parking est à l'étude. Cette question sera intégrée à la réflexion.

Cette allée privée appartient encore à ce jour à l'entreprise CALDEO. Il n'est donc pas prévu de la mettre en circulation pour l'instant.

Le service infrastructure réfléchit au type de dispositif possible car cette allée doit être accessible au service propreté et aux services 

techniques. Possibilité d'installer des potelets avec cadenas.

Le plot a été remplacé.

Le demandeur souhaitait que le passage au vert des feux soit plus rapide 

et mieux organisé dans le secteur.

Le conseil général, responsable du parc, a été informé des signalements réguliers des habitants concernant à la dangertosité des jeux. 

Certains sont d'ailleurs clôturés pour des raisons de sécurité.

L'EPADESA est intervenue pour enlever les dépôts sauvages.

Dysfonctionnement signalé et traité. Possibilité d'appeler le 39.92 en cas de dysfonctionnement sur l'espace public.

Des comptages ont réalisés sur la section comprise entre Paul Lescop et Jules Quentin, partie résidentielle de la voie. La vitesse moyenne 

est de 22 km/h vers Paul Lescop et 16,4 km/h vers Jules Quentin. Le trafic total pour les deux sens est proche de 2000 véhicules par jour 

dont 7% de PL. Il s'agit donc de vitesses et trafics limités qui n'appellent pas d'aménagement spécifique.

Les arbres situés à l'intérieur des pavillons ne doivent pas occasionner de gêne sur l'espace public et les propriétaires ont l'obligation de 

les élaguer danc ce cas.

Le plot a été remis mais n'empêche pas le stationnement de véhicules étroits. Un autre plot sera donc prochainement installé.




